

5・3 憲法集会 平和といのちと人権を!



次世代の幹部育成を目的として、第一回全国港湾労働セミナーを、豊橋市「シバレスリゾート」において、六月三日（水）午後から六月五日（金）午前にか

けて、一〇〇名規模で開催します。

る、(3)港湾行政の描く、
後の港湾象、(4)全労済の
り組み、(5)産別の仕組み
について、(6)ITFの運動
は」の六講座とレクリエー
ション(ボウリング)を

今と計り、各単組・地区港湾の組合員の皆様、ふるって参加を願い致します。

労働セミナーに 参加する

六三

現在は、書記局連絡会議
と教宣委員会が実行委員会
として活動しています。

参加した
昨年までは、超党派の市
民団体や労組が参加する
「五・三憲法集会」と、平
和フォーラムが主催する集
会の二つが別々に開催され

などを押し進めています
メインステージで、呼ば
かけ人代表の大江健三郎さ
んは、安倍が「積極的平和
主義」と「うそ」について
集団的自衛権行使を進めて

のなかまたぢ（主深畠代表）の四党がスピーチを行った。この集会に三万人以上参加したことは、安倍首
が進めようとしている、

いま私たちには歴史的なな
るに立っている。このよ
な安倍首相の暴走にストップ
をかけるためにも、大き
な世論をつくりだすことだ
が相憲

以上の参考で開催された。
この行動に全国港湾から
は、陸・海・空・港湾二〇
労組の一員として、中央各
単組、京浜三地区港湾の代
表を中心に三〇名あまりが

安倍内閣は今、集団的自衛権の行使容認による「海外で戦争をする国」へと転換を図り、戦争法制と米防衛ガイドラインの改定につた。

「なるだらう」とアピールを行つた。

八九通常国会において、「本国憲法の平和主義のもとに、この「戦後七年」の歴史を根本から変質させる「争法制」を成立させよう」としている。

晴れわたった青空の下、
五月三日、横浜みなどみらい
地区・臨港パークは人、
人の波で埋まつた。平
和といのちと人権を！ 五

てきたが、安倍政権の憲法無視破壊の暴走がつづき更に加速しそうな情勢に立ち向かうため、大きな共感で開催することで意見が一

うとしていることに対
て、安倍が議会演説した
国でも国内でも有効な反
がなされていないことに
機感を表明し、「このよ

し法九条改憲や集団的自衛権の行使、原発再稼働、TPP対米交渉、オスプレイの配備など、安倍政権への危機感の表れでもある。

ヤモ樽

原発再稼働をめぐって一つの裁判所が正反対の決定を出した▼閲

を国民に流布してきた▼それでも福島原発の事故は起きてしまった▼安全基準をどんなに高くしても、それを超える想定外の事故は起ころ得ると言うのが福島の教訓だったはずだが、福島での原発事故の教訓が生かされていない。どちらの裁判の判断が理にかなっていないかは自明のことだ。